

Artikel vom 14.03.2023

Ortshauptversammlung 2023

Neuwahl des Ortsvorstandes

Neu gewählter Ortsvorstand (es fehlt Heidelinde Heubeck)

mittelfränkischen Bezirkstag berichtete.

Bei der Ortshauptversammlung der CSU Langenzenn im März fanden turnusgemäß die Neuwahlen statt. Diese wurden vom stellvertretenden CSU Kreisvorsitzenden Bezirksrat Michael Maderer geleitet, der neben aktuellen Themen aus der CSU auch über seine Arbeit im

Einstimmig im Amt des Ortsvorsitzenden wurde Christian Ell bestätigt. Ihm zur Seite stehen als Stellvertreter Birgit Osswald, Heidelinde Heubeck und Marc Weghorn.

In ihren Ämtern bestätigt wurden auch Schatzmeisterin Beate Nijkamp und Schriftführer Manfred Durlak. Das Amt des Digitalbeauftragten führt weiterhin Alexander Herrmann aus. Dem Vorstand gehören außerdem Dagmar Guggenberger, Jochen Hollweck, Matthias Marschig, Manuela Rummel, Georg Sachs, Anni Schlager, Alexander Schramm und Thomas Ziegler als Beisitzer an.

Im Rahmen der Ortshauptversammlung fand auch ein Teil der Ehrungen 2022 und 2023 für langjährige Mitgliedschaften statt. Ganze 55 Jahre gehört Bruno Gellinger der CSU Langenzenn an. Gerhard

Ströbel wurde für 50 Jahre geehrt. Eine Urkunde für 45 Jahre erhielten Manfred Durlak, Siegfried Guggenberger und Leonhard Tiefel. Jutta Albrecht und Kurt Sellner sind seit 35 Jahren Mitglieder der CSU. Jochen Hollweck, Oliver Vogel und Hans Wiegel gehören der CSU Langenzenn seit 25

Jahren an. Brigitte Guggenberger und Horst Loy wurden für 20 Jahre geehrt, Christian Ell für 15 Jahre, Beate Nijkamp und Christoph Reuther für 10 Jahre. Alle Jubilare erhielten neben der Urkunde einen Langenzenn-Gutschein zum Einlösen in Langenzenner Geschäften.